

Die teuerste Motorryacht der hanseboot 2015
30.10.2015



Die teuerste Motorryacht der hanseboot 2015 ist die Elling 4 in der Halle B7. Knapp 15 Meter lang, ausgestattet mit viel Luxus und sogar in der Lage den Atlantik zu überqueren. Egal wo der Messebesucher hinschaut, es blitzt und glänzt. Natürlich kann man sich prachtvollle Yacht während der hanseboot auch anschauen, sowohl von außen, als auch von innen. Wir haben uns das Schiff schon einmal zeigen lassen.

Anmoderation:

Die teuerste Motorryacht der hanseboot 2015 ist die Elling 4 in der Halle B7. Knapp 15 Meter lang, ausgestattet mit viel Luxus und sogar in der Lage den Atlantik zu überqueren. Egal wo der Messebesucher hinschaut, es blitzt und glänzt. Natürlich kann man sich prachtvollle Yacht während der hanseboot auch anschauen, sowohl von außen, als auch von innen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich das Schiff schon einmal zeigen lassen.